

## ELTERNBEGEGNUNGSTAGUNG 2010 IN ROTENBURG/F.

*Am 24. April 2010 war es wieder soweit: Der Elternbegegnungstag in Rotenburg stand wieder an.*

*Das Wetter war, wie die Jahre zuvor, herrlich sonnig. Nach unserer Ankunft meldeten wir uns erstmal an. Da das Wetter so gut war und wir noch Zeit hatten, gingen wir eine Runde spazieren. Allmählich trafen auch die anderen ein.*

*Nach der Mitgliederversammlung und dem Abendessen ging es am Freitagabend ab in die Bauernstube. Es gab reichlich zu trinken und die Cocktails konnte man empfehlen. Lecker, aber olala! Wir lernten neue Eltern kennen und der Abend war sehr lustig. Wir sprachen aber nicht nur über ernste Themen; so war unser Thema am Tisch auch mal die Reanimation eines Meerschweinchens ... Man kennt sich ja schließlich ja aus!!!*

*Der Abend endete feucht fröhlich und das Aufstehen am Morgen fiel schon recht schwer. Aber wer trinken kann, kann auch arbeiten (kennt man ja den Spruch!!!)*

*So ging der Samstag interessant weiter mit Workshops und Vorträgen. Sehr emotional fand ich den Vortrag von Herrn Sanneck vom Hospiz in Hamburg über die Geschwisterkinder. Es wurde einem wieder einmal klar, dass die Geschwisterkinder wirklich zu kurz kommen, obwohl man sich doch so bemüht. Alles in allem war es wieder ein informatives und gelungenes Wochenende.*

*Andrea Neuhaus, Hamm*







Viele weitere schöne Fotos vom Elternbegegnungstag finden Sie auf unserer Homepage [www.intensivkinder.de](http://www.intensivkinder.de)